

Inició el proceso de transición en la Intendencia

General



Publicada el: 18/01/25	Visitas: 94
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/inicio-el-proceso-de-transicion-en-la-intendencia_14952.p

hp



General

Inició el proceso de transición en la Intendencia

Arrancó el proceso de transición en la Intendencia.

Transición en la Intendencia de Paysandú

Inicia el Periodo de Transición en la Intendencia de Paysandú

Fecha: [Fecha de Publicación]

Reuniones de Transición

La Intendencia de Paysandú ha comenzado oficialmente su periodo de transición con la futura intendente, Nancy Núñez, quien asumirá el cargo entre febrero y julio próximos. Núñez, junto a Andrés Klein, futuro secretario general, y Bertil Bentos, parte del equipo de apoyo, han iniciado reuniones con el actual secretario general, Fermín Farinha. “Se están llevando adelante reuniones de transición, en las que venimos recibiendo bastante información, que nos está sirviendo mucho”, declaró Nancy Núñez.

Comentarios de Andrés Klein

Andrés Klein, ex candidato a diputado por el Partido Colorado, expresó su sorpresa ante la elección de Núñez para ocupar la Secretaría General. “Me tomó por sorpresa, no estaba dentro de mis planes en lo absoluto”, afirmó Klein en una entrevista con EL TELEGRAFO. “Es un gran honor que Nancy Núñez se haya fijado en mí. Es un gesto que en política resulta muy especial, totalmente inusual. Para el caso del Partido Colorado, desde 1989 no se ocupa ese lugar de privilegio en la administración municipal”, agregó.

Progreso en las Reuniones

Klein comentó sobre el desarrollo de las reuniones con el actual secretario general, destacando la buena disposición de Farinha. “Nos está pasando información de los temas que vamos pidiendo. La disposición es muy buena y ha expresado que si se hace necesario, él va a estar a la orden,” indicó Klein. Además, reflexionó sobre la responsabilidad que implica la administración municipal: “En estos últimos 15 días he tratado de conocer lo más profundamente posible, enfocarme y empezar a aprender.”

Selección de Klein

Nancy Núñez explicó su decisión de elegir a Klein, enfatizando su búsqueda de un perfil que complementa su gestión. “No lo invité como integrante del Partido Colorado, sino como una persona neutral, con un perfil personal muy negociador, muy cálido,” destacó Núñez. “Para mí encuadra perfecto en lo que yo aspiro para formar un equipo de trabajo,” añadió.

Opiniones sobre Ricardo Molinelli

En relación a la posible participación de Ricardo Molinelli en las elecciones departamentales, Klein compartió su perspectiva. “Lo de Molinelli ya era un rumor antes de las elecciones internas,” destacó,

añadiendo que “era obvio que se guardaba su nombre en un acuerdo entre gallos y medianoche.

” Klein también expresó sus dudas sobre la viabilidad de tal alianza, mencionando que “veo muy difícil que el Partido Colorado quiera llevar adelante el acuerdo.

” Fuente: EL TELEGRAFO

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Inicio el proceso de transición en la intendencia

Tags

sorpresa, periodo, farinha, partido, adelante, telegrafo, reuniones, secretario, municipal, molinelli, colorado, intendencia

Noticias relacionadas

4.6 * *Alejandro Sánchez se pronuncia sobre la transición: "Nos falta información clave para avanzar con claridad"*

4.0 * *Andrés Ojeda asumirá el cargo de nuevo secretario general del Partido Colorado*

4.8 * *Alejandro Sánchez: "Hoy marca el inicio de la transición con el nuevo gobierno"*

4.0 * *Sánchez y Lacalle protagonizan un cruce de opiniones sobre la entrega de informes de transición: "En el periodo anterior, se presentaron en diciembre"*

- 4.0 *** *El camino hacia marzo 2025: Arbeleche detalla los planes del gobierno para la transición en los próximos 95 días*
- 4.6 *** *Mario Díaz y Federico Álvarez investigan la posible existencia de un segundo empleo público de Fermín Farinha*
- 3.5 *** *Alejandro Sánchez y Jorge Díaz sostienen un encuentro clave con el secretario de Presidencia en la Torre Ejecutiva*
- 4.4 *** *Se lleva a cabo la reunión inaugural en el Ministerio de Defensa en preparación para la transición gubernamental*
- 3.8 *** *La Intendencia asegura que ha actuado dentro de la legalidad en todo momento*
- 3.7 *** *Alejandro Sánchez: en este momento "la gente reflexiona" y el nuevo Gobierno "forja el futuro"*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo